

Nuevos graduados de la UMH - Información - 06/06/2017

Nuevos graduados de la UMH

► **LA UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ** ha graduado a la IV promoción de los grados en Biotecnología y en Ciencias Ambientales de la Facultad de Ciencias Experimentales. El vicerrector de Investigación e Innovación de la UMH, Manuel Jordán Vidal, presidió la ceremonia. A la graduación asistieron, también, el decano de la Facultad de Ciencias Experimentales de la UMH, Pedro Robles Ramos; la vicedecana del Grado en Ciencias Ambientales, Juana María Botía Aranda; el vicedecano del Grado en Biotecnología, Gregorio Fernández Ballester; y el resto del equipo decanal.

